

Avis de circulation

Montréal, lundi 15 juin, 2015 – Dans le cadre des travaux préliminaires qui débutent sur L'Île-des-Sœurs pour le nouveau pont Champlain, le consortium Signature sur le Saint-Laurent, en collaboration avec l'arrondissement de Verdun, doit procéder à la relocalisation d'un émissaire pluvial longeant le boulevard René-Lévesque. Ces travaux occasionneront des excavations profondes à proximité du boulevard qui nécessitent la mise en œuvre de mesures de sécurité. Ainsi, le nombre de voies du boulevard René-Lévesque dans le secteur immédiat du pont Champlain existant sera réduit sur une courte distance à compter du lundi 15 juin pour une période approximative d'une semaine. Une signalisation appropriée sera installée pour avertir les automobilistes.

À propos du nouveau pont Champlain

Le projet de corridor du nouveau pont Champlain est l'un des plus grands projets d'infrastructure en Amérique du Nord qui comprend aussi un nouveau pont pour L'Île-des-Sœurs, ainsi que la reconstruction et l'élargissement de la section fédérale de l'autoroute 15. Le projet sera réalisé en partenariat public-privé (PPP) entre le gouvernement du Canada et le consortium Signature sur le Saint-Laurent. Les travaux s'échelonneront sur une période de quatre ans et demi.

Renseignements

Centre d'appel : 514-876-1020

Courriel : info@sslc.ca